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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第 3295 例会（32号）　2023 年３月 30 日（木）晴

　昨年 12 月 1 日に入会させていた
だきました。今回、私の初めての
卓話でございます。皆様のお手元
に「セキショウグループ・るるぶ

特別編集」の企業案内冊子もございますのでご覧い
ただくと共に、お持ち帰りいただければと思います。
　生まれも育ちもいわき市常磐でございます。小中
学校は映画超高速参勤交代の舞台にもなりました、
湯長谷藩のお膝元である磐崎小・中学校、平工業高
等学校を卒業後、埼玉県にございます日本工業大学
　機械工学科を何とか卒業いたしました。当時は設
計事務所を設立して医療器械の設計に携わる夢を
持って大学に進学しましたが、大学在籍中に「バブ
ル崩壊」の景気後退により、就職難の時代に卒業を
迎え地元に帰って来ました。
　現在、勤務しております関彰商事㈱でアルバイト
をしながら就職活動をしておりましたが、当時の責
任者にせっかく仕事を覚えたからと言う事でキャリ
ア採用によって 1997 年 4 月に社員として入社いたし
ました。当時は「社員は採用しない」と言われてお
りましたので、今でも社員にしていただいた当時の
責任者には感謝しておりますし、忘れることはあり
ません。現在、私がこの様な立場になり人材の雇用
と育成に注力している原点にもなっております。
　弊社は明治 41 年に炭鉱や漁船などへの石油製品の
販売から創業が始まりました。現在でも弊社のエネ
ルギー主力取扱い部門となっております。このエネ
ルギー部門で、主にご法人様、自治体等へ石油製品
を中心とした提案、販売を行っております。
　法人様への給油カードの発券やお取引様の工場等
への燃料油を主に販売しております。2050 年のカー
ボンニュートラルにむけて脱炭素の取組みにより、
車両の EV化や工場の燃料転換（重油から LNG天然

関彰商事㈱いわき支店副支店長
　川　瀬　直　史　会員

ガス等）により、年々販売数量が減少しているのも
事実でございます。
　弊社の部門、取扱い商品サービスにつきまして簡
単にご案内させていただきます。皆様のお手元の冊
子にも記載されている内容でございます。
　私が所属しているエネルギー部門、ベンツやポル
シェ、ホンダ等取り扱うモビリティー部門、オフィ
ス機器や勤怠システム、人材サービスを取り扱うビ
ジネス部門、au ショップ、コンビニ、介護、保育園
を運営するライフ部門がございます。
　各拠点や店舗は、福島県、茨城県、栃木県、群馬県、
埼玉県、東京都、そして海外ではベトナムのハノイ
に拠点を置いて商売をさせて頂いております。グルー
プ会社全体で約 2,400 名の社員数でございます。
　また、弊社は、2023 年２月６日をもちまして、創
業115周年を迎えました。創業115周年にあたり「ウェ
ルビーイングカンパニー」を宣言いたしております。
ウェルビーイングカンパニーとは、簡単にご説明申
し上げますと、身体的、精神的、社会的に良好な状
態ある事を意味しております。社会的な面において
も組織の環境を整え豊かな社会を実現する事を目指
しております。また、いわきに初進出した年が 1915
年でございますので、108 年いわき市内でお世話に
なっております。
※動画再生（グループ会社の案内）
　動画でもリカレント教育プログラムについてご説
明がございました。地元いわき市からも、私の部下や
いわき在籍の若手社員が積極的に参加しております。
　実は私も 2014 年 11 月に２週間ほど海外研修に参
加させていただき、カリフォルニア州にございます
アーバイン大学に体験入学させていただきました。
　次に、地元いわき支店での地域活動についてご説
明いたします。
　２月 18 日（土）、19 日（日）に楢葉町にございま
す J- ヴィレッジにて東北６県及び茨城、栃木、長野
から小学生のサッカーチーム 24 チームが集まり東北
さわやか少年少女サッカー大会のスポンサーとして
協賛した内容でございます。チームと保護者が合わ
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♥黒須幸雄さん（円谷さん局長昇格おめでとうござ
います。WBCエキサイトシートで応援しました。危
険な為、ヘルメットとグローブつきでした）♥関口
武司さん（川瀬さん卓話宜しくお願いします）♥越
智正典さん♥飯野光世さん（川瀬会員の卓話よろし
くお願いします）♥渡邊有さん（川瀬さん卓話楽し
みにしています）♥正木聡さん（川瀬さん本日は卓
話よろしくお願いします）♥有賀行秀さん（早退し
ます。来週と再来週お休みします）♥森雄治さん（お
かげさまで50回目の入社式を先日執り行いました）
♥川瀬直史さん（本日の新入会員卓話宜しくお願い
します）♥佐々木貢一さん（川瀬さん卓話よろしく
お願いいたします）� 以上10名

　並木通りの再開発組合の理事会があ
りました。埋蔵文化財の発掘費用は
8,500 万円に上ります。さらに、駐車
場なども行うと、6,900 万円かかりま
す。さらに資料作成代で 4,000 万円以

上になります。再開発なので補助金もでますが、費
用の中身を見ると重機や人件費などですが、価格は
お役所価格で、税金の無駄遣いではないでしょうか。
税金をしっかりと有効に使って欲しいと強く思いま
した。マンションは 200 戸のうち、６割が売れてい
るそうです。まだ４割くらいは残っていますので、
よろしくお願い致します。

⃝�いわき勿来、いわき平中央 RCより
４月プログラム予定表が届きまし
た。

◆出席委員会（小関邦彦委員）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

３月 30 日 52 名 30 名 ―

◆ロータリー財団委員会（代理・関口武司会員）
　関口武司さん、阿部弘行さん、黒須幸雄さん、渡
邊有さん。� 以上４件

◆米山記念奨学会委員会（代理・関口武司会員）
　関口武司さん、阿部弘行さん、正木聡さん、黒須
幸雄さん、渡邊有さん。� 以上５件

★本日の例会案内　４月６日（木）18：00 ～
　観桜例会　ホテル塩屋埼

★次回の例会案内　４月13日（木）12：30 ～
　外部卓話
　　合同会社さわきや代表　永山満久氏「福島のお酒」
　　お食事メニュー＝ハンバーグ

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・
４つのテスト（森雄治会員）〕

森雄治会員

◆退会挨拶
　　　常陽銀行平支店 支店長　鈴木　新一 会員

　４月１日付けで常陽銀行仙台支店長に就く鈴木新
一会員は転勤あいさつで、「いわきは人
も街も気に入っていました。みなさんに
お会いできたのは大変、うれしくおもい
ます」と述べました。野沢達也会長から
餞別が手渡されました。

せて 1,000 名が来場した大会となりました。大会の開
会式には、私の前々任者である曲山が共催者挨拶を
行いました。また、U-23 サッカー日本代表監督の大
岩剛監督が参加チームの前で挨拶していただきサプ
ライズ登場に参加している子供、保護者も大いに盛
り上がっておりました。大岩剛監督は弊社のスポー
ツアドバイザーもされております。
　続きまして、２月 26 日（日）第 14 回いわきサンシャ
インマラソンでは、関彰グループ給水所のネーミン
グライツをいただき、往路 28.8㎞、復路 40.2㎞地点で

給水所のボランティア活動を実施いたしました。弊
社のグループ社員も県内外から参加し応援すると共
に、多くのランナーからも苦しいながらも「ありが
とう」「来年もお世話になります」など多くの言葉を
いただきボランティアで参加している我々も元気付
けられました。
　我々関彰グループは地域の皆様への貢献と、奉仕
の理念を常に心がけて取組んで参りますので引続き
宜しくお願い申し上げます。


